

Ende gut, alles gut!

Wieder einmal ist alles gut gegangen. Das Projektziel wurde erreicht; niemand vom „Helfen Berührt“ Team ist ernsthaft erkrankt oder verunfallt; es gab keine Übergriffe auf Hab und Gut, Leib oder Leben - alle sind wir gesund und munter wieder heim gekommen. Ein großer Dank gilt deshalb unserem Schutzengel, der nun bereits das fünfte Mal seine Hand über ein „Helfen Berührt“ Projekt im Ausland gehalten hat und uns vor allen Gefahren bewahrt hat, die in diesen Ländern so alltäglich sind...

Rechtzeitig zur Weihnachtszeit kehren wir also in die Sicherheit Österreichs und die Geborgenheit unserer Familien zurück. Wenn wir in knapp zwei Wochen unter dem Christbaum stehen werden unsere Gedanken nicht nur bei Kerzenlicht, Keksen und Goldsternen weilen. Sie werden zurückhuschen in die Mongolei zu den Freunden, die wir gefunden haben, zu den Familien die den selben Abend bei mongolischer Kälte in einer Jurte verbringen – hoffentlich gewärmt durch eine der vielen gespendeten Decken; zu den Ärzten und Schwestern des Universitätsspitals, die unter schwierigsten Bedingungen tapfer versuchen ihr Bestes zu geben ohne sich von ihren eigenen familiären und finanziellen Problemen entmutigen zu lassen; zu den Jugendlichen und Kindern der Mongolei, denen als nationales Idol ein verherrlichter Kriegsherr der Vergangenheit angepriesen wird; eine Generation, die nicht nur um die Entwicklung ihrer eigenen Werte sondern um die wertvolle Entwicklung des ganzen Landes zu kämpfen hat.

Wir danken all jenen, die geholfen haben, dieses Projekt so erfolgreich zu machen, die uns unterstützt und ermutigt haben und die großzügig auf Eigenes verzichtet haben um anderen zu geben.

Ihnen allen, die Sie uns auf dieser Homepage begleitet haben wünschen wir ein gesegnetes Weihnachten und ein gutes neues Jahr!

Bairtaa!

